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La musique est de grande importance 

« La musique est et a toujours été de la plus 
grande importance dans ma vie, mais je ne 
peux parler d’une influence musicale directe 
dans aucune de mes œuvres. En ce moment, je 
travaille justement à une construction où je fais 
intervenir des images cinématographiques, de 
la musique et du silence. » 


